

MASCULIN CENTER

Charte de l'Institut

Les principes de Masculin Center : Détente et bien-être au masculin

En réservant un soin chez Masculin Center, vous vous engagez sur tous les points suivants sans restriction :

- **Le client est tenu d'avertir Masculin Center de tout retard le plus rapidement possible.**
- **Toute annulation de rendez-vous doit se faire au moins 24 heures à l'avance par téléphone ou par mail.**
- **Le client est tenu de communiquer les renseignements complets et exacts sur sa santé si demandé par le personnel.**
- **Une attitude courtoise et respectueuse envers le personnel de Masculin Center est exigée.**
- **Une bonne hygiène est de rigueur.**
- **Tout comportement inadéquat envers le personnel de Masculin Center est strictement interdit.**
- **Masculin Center se réserve le droit de refuser tout client dont l'intention, l'hygiène ou le comportement n'est pas conforme ou à un manquement de ses rendez-vous.**

**Nous vous souhaitons un excellent soin
et moment de détente. Merci !**

MASCULIN CENTER

Institute Charter

Principles of Masculin Center: Relaxation and Well-being, Masculine Style

By booking a treatment at Masculin Center, you commit to the following points without restriction:

- **The client is required to inform Masculin Center of any delays as quickly as possible.**
- **Any appointment cancellation must be made at least 24 hours in advance by phone or email.**
- **The client is obligated to provide complete and accurate information about their health if requested by the staff.**
- **Courteous and respectful behavior towards the staff of Masculin Center is expected.**
- **Good hygiene is essential. Any inappropriate behavior towards the staff of Masculin Center is strictly prohibited.**
- **Masculin Center reserves the right to refuse any client whose intention, hygiene, or behavior is not in accordance with its policies or who repeatedly misses appointments.**

We wish you an excellent treatment and a relaxing time. Thank you!